

De López y el terrorismo en Coyuca de Benítez

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-10-2023 1:00:55

“Morena enseña sus quistes . . .”

Rima con Fuente Ovejuna,
masacres van una a una
en Coyuca de Benítez
de cárteles en convites.

Sus terribles felonías,
¿quién mató a los policías,
a los trece, allá en Guerrero?,
hubo de sangre reguero.

De un Secretario y un mando,
el crimen está ganando;
frente al delito existente
la “Torita” indiferente.

Igual que López, les vale,
a ver hoy con qué nos sale,
a ver qué pretexto pone,
qué excusa nos antepone.

A ver ahora a quién culpa,
sigue brotando la pulpa
de la muerte y no es noviembre,
que la cordura se siembre.

En aquellos andurriales
con tantos hechos fatales
todo se ha normalizado,
el pueblo está acostumbrado.

El mal va en su presupuesto,
recemos un Padre Nuestro
y pongamos veladoras,
por supuesto, imploradoras.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 23 de octubre del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)